



夏休みまっさかい！

7月22日(月)が終業日で、23日から夏休みに入っています。夏休みが始まっていますが、子どもたちの様子はいかがでしょう。きっと、元気に、安全に、楽しく過ごしていることだと思います。

8月2日(金)は、登校日です。これまでの生活を確認したり、作った作品を提出したりします。また、全校朝会では平和について話をします。平和について、8月6日、8月9日、8月15日の出来事についての話から平和について考えさせます。日本人として知っておかなければならぬ大切なことだと思います。

2学期の始まりは8月26日です。まだ夏休みは20日以上ありますが、元気に、安全に、楽しく過ごしてほしいです。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、子どもたちへの見守り等、お願ひいたします。

1学期終業式作文発表

1学きをふりかえって

2年 山本 桃禾

わたしは、この1学き、心に残ったことが3つあります。

まず1つ目は、家のお手つだいのことです。1年生のころにくらべると、おふろそうじや食きあらいをじょうずにできるようになりました。お手つだいをすると、お母さんは、「ありがとう。」と言って、よろこんでくれます。この前、おばあちゃんのマッサージをしたら、おばあちゃんは、「うまいね。気持ちがいいよ。」と言ってくれました。わたしは、お母さんやおばあちゃんの言葉を聞いて、心がとてもあたたかくなりました。これからも、お手つだいをつづけたいです。

2つ目は、スポーツのことです。わたしは、りく上と体そうをしています。りく上と体そうは、気もち・ゆう気・しんけんさ、この3つがいります。この3つを大切に、これからもがんばります。

心にのこったことの3つ目は、学校のプールのことです。プールで、だるまうき、くらげうき、けのびなどが1年の時よりももっとできるようになりました。たからさがしやながれるプールも、本当にたのしかったです。

明日からなつ休みです。わたしは、なつまつりやプールに行ったりするのがたのしみです。

きまりをまもって、元気でたのしいなつ休みをすごしたいです。

成長した1学期

4年 金丸 迅

上学年がスタートした1学期が終わろうとしています。

1学期を振り返って、がんばったことが3つあります。

1つ目は、漢字です。最初は漢字が分からなかつたけど、家でまちがえた漢字を練習して、覚えるまでくり返しがんばりました。漢字のテストの点数もどんどん上がってきているのでうれしいです。これからも練習をがんばり、たくさん漢字を覚えて、使えるようになりたいです。

2つ目は、友達となかよくできたことです。クラスでは時々、けんかがあります。ぼくはけんかをして悲しい思いをしている友達がいたら、声をかけたりなぐさめたりします。ぼくも友達からやさしい声をかけてもらったら、うれしい気持ちになります。みんなで楽しい生活が送れるように、友達を大切にしたいです。

3つ目は、野球です。野球を始めて、もうすぐ1年になります。まだまだ上手にできないので、自主練をしています。バッティングのすぶりや、ボールの投げをよくするためにタオルをふっています。もっともっと練習をして上手になり、チームの役に立ちたいです。

明日から長い夏休みが始まります。宿題を計画的に行い、毎日早ね早起きを心がけ、2学期に良いスタートがむかえられるようにすごしたいです。

7月22日(月)の終業式で、上の2名が作文発表をしました。1学期を振り返ってのことや2学期にがんばることを、しっかりと述べました。

《9月の主な行事》

8月26日(月)	2学期始業日…児童下校 11:10 予定
9月 2日(月)	学年集会、クラブ活動
9月 8日(日)	PTA奉仕作業 8:30~11:00 予定
9日(月)	読み聞かせ(下学年)、代表委員会
13日(金)	特別校時、参観日、学校保健委員会
19日(木)	身体計測(1・2年)
20日(金)	身体計測(3・4年)、地区児童会
24日(火)	身体計測(5・6年)
25日(水)	結団式
27日(金)	運動会役員打合せ(5・6年)
30日(月)	読み聞かせ(上学期)、委員会活動